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Al Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

All’Ufficio Supporto Attività Consiliari

INTERROGAZIONE

OGGETTO:  PERCHE'  NON SI  EVITA  IL POCO EDIFICANTE SPETTACOLO CHE 
OFFRE  LO  STAND  UTILIZZATO  DA  UNA  NOTA  SOCIETA' 
IMMOBILIARE PROPRIO DAVANTI ALL'INGRESSO DEL MUNICIPIO?

Premesso che 
proprio  davanti  allo  scalone  d'ingresso  del  Municipio  esiste  da  anni  uno  stand  in  muratura 
utilizzato da una nota società immobiliare;

preso atto 
che quello stand, oltre a esporre proposte immobiliari, offre un poco edificante spettacolo mettendo 
in vetrina immagini e frasi, spesso in dialetto, poco consone all'importanza del luogo;

interrogo il Sindaco e l’Assessore di competenza per sapere
− se esistono strumenti per intervenire;
− se lo si è mai fatto;
− come mai, nonostante l'evidenza dello stand e la sua particolare posizione, non si interviene o 

per acquistare quella struttura, che potrebbe essere utilizzata a fini turistici, oppure per 
convincere il proprietario a un suo uso più consono.

Vice capogruppo di FI-PDL
Sandro Bellei

SI CHIEDE LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA
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